

Qué viene para el imparable Michael Villar

Escrito por Ethel Bent

Lunes, 09 de Diciembre de 2019 09:46 -



Coronada con creces la hazaña de nado a las islas de Providencia y Santa Catalina, un imparable Michael Villar y ahora con más seguridad en sí mismo, se alista para su última prueba del año en el mundial de ‘Oceanman’, del 15 al 17 de diciembre en Cancún (México).

“Tengo muchas expectativas ya que desconozco qué otros nadadores me pueda encontrar; sin embargo, estoy positivo debido a la actuación que tuve en ‘Oceanman Suramérica’ y voy a darla toda para obtener el mejor resultado posible, ocupando los primeros puestos con el favor de Dios”, dijo.

En la proeza alcanzada en Providencia y Santa Catalina, Villar cumplió por partida doble pues celebró su cumpleaños ese 3 de diciembre, consumando 25 kilómetros de mar en 8 horas 45 minutos, justo cuando se celebraba en el mundo el Día de la Discapacidad.



Pero lo que no se pudo realizar, por motivos de un reordenamiento en las categorías de este año, fue el record ‘Guinnes’ que el triatleta pretendía al nadar 25 kilómetros en aguas abiertas.

Qué viene para el imparable Michael Villar

Escrito por Ethel Bent

Lunes, 09 de Diciembre de 2019 09:46 -

Como se recordará, 'Guinness World Record' deshabilitó este año las subcategorías; por eso ahora todas las personas tendrán la oportunidad de batir cualquier marca que se les ocurra, sin particularidades de etnia, cultura, región, discapacidad, u otras características.

Hazaña certificada

Por lo anterior, se buscó entonces obtener el aval del Ministerio de Deportes, así que ante el notario de Providencia, un día después del evento, se certificó dicha hazaña en presencia del gerente general del Comité Paralímpico Nacional, Carlos Garrido; y de los secretarios de Deportes y de Desarrollo Social, Alex Dittta y Nauro Caballero respectivamente, además de otros testigos presenciales.



“Fue un hecho fabuloso que abre muchas puertas para los atletas paralímpicos, permitiendo a la población con discapacidad de ahora en adelante tener mayor visibilidad; además de ser un gran ejemplo de lo que se debe hacer en materia de deporte adaptado para fortalecer un proceso real de inclusión”, manifestó Garrido.

Año de retos

El 7 de julio en Guatapé, Villar celebró su primera victoria del año ganando el primer puesto en la Spring de Para-triatlón en su categoría.

Luego quedó como campeón suramericano del Oceanman, competencia que se llevó a cabo

Qué viene para el imparable Michael Villar

Escrito por Ethel Bent

Lunes, 09 de Diciembre de 2019 09:46 -

en San Andrés el 24 y 25 de agosto. Ahora buscará su preseña mundial, en la última competencia del año en tierras aztecas.

Posteriormente, el triatleta sanandresano obtuvo la medalla de plata en la Para-triatlón de los XXI Juegos Deportivos Nacionales 2019; prueba que se corrió en las playas de Manzanillo (Bolívar) con un recorrido de 750 metros de natación, 20 km de bicicleta y 5 km en trote.



Para el año 2020 este campeón tendrá nuevos retos en el campo deportivo, además de varios compromisos para dictar conferencias, charlas y participación en mesas de trabajo y muchos otros roles que asumirá con pasión, entrega y disciplina.

Michael Villar Corpus es inspiración para muchas personas, por llevar un mensaje de inclusión, no solamente para que lo escuchen sus semejantes con cualquier tipo de discapacidad, sino también sus familias, en sus entornos y sobre todo los gobiernos, a fin de impulsar la creación de una Política Pública de Discapacidad.

En el último reto deportivo del 2019, sólo queda desearle buen viento y buena mar al imparable y aguerrido Michael Villar Corpus.